

Riepshoff, Heinz

Stand: 02.02.2026

Geburtsdatum:	1946
Geburtsort:	Bremen
Wirkorte:	Bremen; Ghana; Verden (Aller); Halbetzen <Syke>; Syke
Tätigkeit:	Denkmalpfleger; Hausforscher

Biographische Anmerkungen

Ausbildung im Druckereigewerbe; 1969-1971 Entwicklungshelfer in Ghana; 1971 Erwerb eines Resthofs in Halbetzen bei Syke, Sanierung von vier Gebäuden; seit 1972 aktives Mitglied der Interessengemeinschaft Bauernhaus e. V. (IgB), 1983-1992 Geschäftsführer der IgB; 1987-1991 Beauftragter für Denkmalpflege für den Landkreis Diepholz; 1988-1992 mit der Familie Restaurierung eines Bürgerhauses von 1639 in Verden/Aller; 1998 Veröffentlichung des Buches "Speicher und Backhäuser in der Grafschaft Hoya"; seit 2002 Leiter des "Bauernhaus-Archivs der Grafschaften Hoya und Diepholz" in Syke; Landesbeauftragter für Niedersachsen in der Interessengemeinschaft Bauernhaus e. V. (IGB); seit 2002 Leiter des Bauernhaus-Archivs der Grafschaften Hoya und Diepholz

Bibliographische Quellen

Hüneke-Thielemann, Christiane: "Wir lieben alte Häuser". In: Land erleben. - Nienburg : Hoffmann Verl. Die Harke, 2011-; ZDB-ID: 2651373-0, 2013, 5, S. 38-39 ; Ricker, Julia: Eine ausgezeichnete Leidenschaft. In: Der Holznagel. - Bergisch Gladbach : Interessengemeinschaft Bauernhaus, 1975-; ZDB-ID: 52285-5, 44, 2018, 5, S. 6-10 ; Dörfler, Wolfgang: Lobrede auf Heinz Riepshoff. In: Der Holznagel. - Bergisch Gladbach : Interessengemeinschaft Bauernhaus, 1975-; ZDB-ID: 52285-5, 44, 2018, 5, S. 11-12

Weitere Verknüpfungen

[Wikipedia](#)

[Deutsche Biographie](#)

[Literatur zur Person](#)

GND: [124860125](#)

Letzte inhaltliche Bearbeitung: 07.03.2019